

# Neuland für das Mausbacher Narrenvolk

Bei den „Löstige Wölleklös“ wird Simone Marcelli erste Karnevalsprinzessin sein. Obendrauf gibt's ein Kinderprinzen-Zwillingspaar.

VON DIRK MÜLLER

**Stolberg-Mausbach.** Während das Mausbacher Narrenvolk in der vergangenen Session lediglich von der kleinen Tollität Kinderprinz Sam I. (Strauch) regiert wurde, da kein großer Prinz gefunden wurde, präsentiert die Karnevalsgesellschaft „Löstige Wölleklös“ jetzt gleich drei designierte jecke Herr-

„Als erste Frau mit Prinzenwürde stehe ich bestimmt besonders unter Beobachtung.“

**SIMONE MARCELLI, ERSTE KARNEVALSPRINZESSIN MAUSBACHS**

scher und damit zwei Premieren. Die 62. große Tollität der KG wird mit Simone Marcelli die erste Karnevalsprinzessin Mausbachs sein. Der 57. Kinderprinz wird diesmal nicht alleine über die kleinen Narren in „Wölleklösungen“ regieren, denn Marco Bertram wird mit seiner Zwillingschwester Celina ein Kinderprinzenpaar bilden.

#### Ein wenig nervös

Simone Marcelli gibt offen zu, nervös zu sein: „Als erste Frau mit Prinzenwürde stehe ich bestimmt besonders unter Beobachtung. Daher hoffe ich auf viel Unterstützung seitens der Mausbacher Karnevalsfreunde.“ Sicher sein kann die designierte Prinzessin sich auf jeden Fall der Unterstützung durch ihren Hofstaat: Zwischen zwölf und 35 Jecke begleiten die 42-Jährige in der kommenden Session. Joachim Braun, Vorsitzender der „Löstigen Wölleklös“, betont, dass die erste Prinzessin zudem den absoluten Rückhalt des gesamten Vereins genieße: „Es dauerte keine halbe Stunde, da hatten wir alle

Mitglieder befragt und einhellig als Antwort erhalten: Ja, Simone wird unsere erste Prinzessin.“

Simone Marcelli stammt aus einer durch und durch karnevalistischen Familie: Ihr Vater Heinz und dessen Brüder Horst und Willi waren in der Garde der KG aktiv. 1971 wurde Horst III. die erste Mausbacher Tollität aus dem Hause Marcelli.

Willi III. folgte 1975. Simones Bruder stieg 2004 als Dieter I. auf den Narrenthron und überraschte mit dem ersten Hofstaat in Mausbach. Mit dabei natürlich Simone, die seit ihrem 16. Lebensjahr am Mausbacher Rosenmontagszug teilnimmt. Ihr Hobby ist Sport, sie spielt regelmäßig Tennis und übt seit mehr als 20 Jahren verschiedene Funktionen in der Jugendabteilung des SV Breinig ein, da sie in dem Verein selbst aktiv Fußball spielte. Das designierte elfjährige Zwillings-Prinzenpaar Marco und Celina ist ebenfalls

Simone Marcelli und Celina und Marco Bertram (v. r.) schreiben als erste Prinzessin und erstes Kinderprinzenpaar Mausbachs Vereinsgeschichte in der KG „Löstige Wölleklös“.

Foto: D. Müller



sportlich veranlagt. Celina begann kurz vor ihrem vierten Geburtstag bei den Minis der KG „Löstige Wölleklös“ zu tanzen, wechselte später zu den Spitzmäusen und ist nun in der Showtanzgruppe, bei der sie nach der Session weiter tanzen wird, aktiv. Ebenfalls noch nicht ganz vier Jahre alt entdeckte Marco seine Leidenschaft für Fußball und spielt seitdem bei Grün-Weiß Mausbach. 2010

folgte er seiner Schwester als Gardist in der Kinderabteilung in die KG „Löstige Wölleklös“. Die Beiden besuchen sechste Klassen der Realschule Mausbach, und in der Session 2009/2010 waren Marco und Celina Mitglieder im Hofstaat des Mausbacher Kinderprinzen David I. (Schneider).

Prompt wollten sie selbst einmal auf den Narrenthron. Dieser Wunsch ver-

stärkte sich noch, als sie in der darauffolgenden Session im Hofstaat des Stolberger Kinderprinzen Florian I. (Claßen) dabei waren, und ihre Eltern Petra und Wolfgang Bertram waren überzeugt, dass Celina und Marco es ernst meinen. Jetzt bekommen die Beiden bald ihren eigenen Hofstaat samt Adjutanten. Neben drei Freundinnen von Celina werden auch David und Florian mit von der Partie sein, wenn das Kinderprinzenpaar Mausbachs die karnevalistischen Bühnen zum „Starlight Express“ macht, denn das rasante Musical wird Marco und Celina als Motto der Session dienen.

## Inthronisierungen und der närrischer Fahrplan der Karnevalsgesellschaft „Löstige Wölleklös“

**Sessionseröffnung** feiert die Karnevalsgesellschaft „Löstige Wölleklös“ am Samstag, 10. November, ab 20 Uhr in ihrem Vereinslokal „Kupferkanne“ am Markusplatz.

**Simone I.** wird am Samstag, 12. Januar 2013, ab 20 Uhr im Festzelt im Hahn proklamiert.

**Am Sonntag,** 13. Januar, folgt ab 11:11 Uhr ein Frühschoppen im Festzelt und um 14 Uhr wird das Kinderprinzenpaar Marco I. und Celina proklamiert.

**Die weiteren Termine:** Biwak am Freitag, 25. Januar, ab 17 Uhr; Herren-Dorftreff (Bürgerhaus im Hahn)

am Samstag, 2. Februar, um 19 Uhr und Damensitzung im Festzelt um 19.30 Uhr; Kinderfest am Sonntag, 3. Februar, um 14.30 Uhr

**Weiter geht das Programm mit:** Kinderdisco am Mittwoch, 6. Februar, ab 15 Uhr; Mohnenball am Fettdonnerstag, 7. Februar, ab 16

Uhr; Dorfsitzung am Samstag, 9. Februar, um 20 Uhr (alle Veranstaltungen finden im Festzelt im Hahn statt).

**Am Rosenmontag,** 11. Februar, startet der große Mausbacher Karnevalszug um 14.30 Uhr, anschließend lädt die KG zum Ball ins Festzelt ein.